

Volksbank Mainspitze spendet Bäume

Mit Weitergabe der Pflanzen an Vereine will Kreditinstitut Beitrag zum Klimaschutz leisten

MAINSPIITZE (dib). Die Volksbank Mainspitze will einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Sie hat zum zweiten Mal Vereinen aus der Region Bäume gespendet. Die 29 Bäume der Bischofsheimer Baumschule Heinrich wurden bereits ausgeliefert und sollen in den nächsten Tagen gesetzt, teilweise haben die Vereine sie auch schon gepflanzt. Nach der Herbstaktion 2021 ist auch die Frühjahrsaktion bei den betroffenen Clubs sehr gut angekommen. Die Vereine werden nun die Pflege der Bäume übernehmen.

Bettina Glotzbach von der Kommunikationsabteilung der Volksbank erläutert, dass Kunden, die nicht mehr den Kontoauszugsdrucker benutzen, belohnt worden seien. Für 25 Kunden, die das elektronische Postfach nutzen, spendiert die Volksbank je einen Baum. Davon profitieren sieben Vereine, die bei der Volksbank ein Konto haben. Der Radfahrerverein Bischofsheim, der Kleingärtnerverein Am Kupferwerk in Gustavsburg, die IG Karabagh und Eurasische Pferderassen, die Sport- und Kulturgemeinde Bauschheim, der Kaninchenzuchtverein Bischofsheim, der ESV Blau-Gold Bischofsheim

sowie der Vogelschutzverein Ginsheim zählen zu den Gewinnern. Jeder Verein erhielt maximal fünf Bäume. Zur Auswahl standen Wildbirne, Sommerlinde, Spitz- und Bergahorn, Kugelakazie, Eschen und Vogelkirsche, Apfel-, Zwetschgen-, Pfirsich-, Kirsch- und Birnbaum.

Laut Glotzbach stammen 26 Baumspenden aus der Kampagne zum Online-Banking, die Aktion dauerte vom 1. Oktober bis 28. Februar. Drei weitere Bäume stammten aus einer Geburtstagsaktion. Drei Kunden verzichteten auf ihr Geschenk zum 18. Geburtstag und boten stattdessen eine Baumspende an. Die Volksbank sei froh, dass sie so aufgeschlossene Kunden habe. „Wir können so einen wichtigen Beitrag für einen nachhaltigen Klimaschutz leisten“, freut sich Glotzbach. Wegen des Erfolgs und der guten Resonanz bei den Vereinen soll das Engagement fortgesetzt werden. Die Volksbank Mainspitze plant für den Herbst 2022 eine weitere Aktion. Vereine und Institutionen mit aktiver Kontoverbindung bei der Volksbank können sich dafür per E-Mail unter gemeinsam@vobamainspitze.de bewerben.

KURZ NOTIERT

Arbeitseinsatz

GINSHEIM-GUSTAVSBURG (rs). Interessengemeinschaft und

ger Cramer-Klett-Platz auf den 7. Mai verschoben. Wenn möglich, bittet der Verein, Gartenhacken, Eimer und Besen

en



in den Alt-Ralph Keim

Petri klar, ist, der dem Sorge her Was- t, dass in sserpflangedeihen. ßnahmen l nicht er- iss der Bi- stellt, soll- wenden. ielsweise